

Publicidad

Empresas

Ecopetrol inicia exploración de energía geotérmica en Azufral, Nariño

El proyecto marca un hito en la transición energética de Colombia hacia fuentes limpias y sostenibles.



Créditos: Radio Nacional de Colombia

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | VIE, 11/07/2025 - 19:03

El Grupo **Ecopetrol** anunció el inicio de un ambicioso proyecto de exploración de energía geotérmica en Azufral, departamento de Nariño, con el objetivo de aprovechar el calor natural de la tierra para generar energía limpia. Este esfuerzo se enmarca en la estrategia de transición energética del país y busca diversificar la matriz energética nacional.

El proyecto, que estima un potencial de generación de hasta 80 megavatios, fue presentado oficialmente en un evento encabezado por el presidente Gustavo Petro, quien destacó la importancia de este tipo de iniciativas.

Le recomendamos leer (**Ecopetrol** y Aerocivil lanzan “SAF Vuela” para impulsar el combustible sostenible de aviación)

“La geotermia es una de las energías limpias que hay que explotar. El reto será buscarla en la corteza terrestre. Hay que quitar barreras ambientales porque es una energía que no genera costos”, afirmó el mandatario.

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, subrayó que esta iniciativa representa “un paso significativo hacia la diversificación de nuestra matriz energética y el desarrollo sostenible de nuestras operaciones”.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Minsalud confirma que no hay desabastecimiento de insulina en el país
Vie, 11/07/2025 - 20:51
- 2** Alias 'Fito' acepta extradición a EE.UU. por narcotráfico y conspiración
Vie, 11/07/2025 - 20:25
- 3** Juez de Medellín ordena saneamiento de cartera entre EPS intervenidas e IPS en la ciudad

La exploración contará con el respaldo técnico del Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (Icpet), así como del Ministerio de Minas y Energía, el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y otras entidades como la Anla, la ANH y Fenogé.

El ministro de Minas, Edwin Palma, enfatizó que “la geotermia no es una promesa futura, es una realidad que estamos desatando con decisión. Este proyecto marca un punto de no retorno en la transición energética, y demuestra que el calor de la tierra puede ser motor de equidad territorial, soberanía energética y reducción de tarifas”.

La primera fase del proyecto se centrará en fortalecer las capacidades institucionales, técnicas y territoriales necesarias para la exploración del recurso geotérmico, abriendo camino para su aprovechamiento a gran escala. El respaldo de autoridades locales, la academia y entidades regulatorias será clave para su desarrollo.

Con esta apuesta, **Ecopetrol** reafirma su compromiso con la innovación y las energías renovables, consolidándose como actor clave en la transición hacia fuentes de energía más limpias y sostenibles en Colombia.

Otras noticias

MinTrabajo confirma que ya rige el aumento del recargo dominical: pasará del 75% al 80%

Corte anula facultades de intervención del Supersubsidio Familiar

Etiquetas

energía geotérmica Grupo **Ecopetrol** Azufral Nariño Energía Limpia Transición energética



Vie, 11/07/2025 - 20:08

4 Presidente Petro cuestiona a la Corte por frenar reforma pensional

Vie, 11/07/2025 - 19:47

5 Rodrigo Londoño, jefe del Partido Comunes, se recupera tras compleja cirugía

Vie, 11/07/2025 - 19:27

Otros Contenidos



Minsalud confirma que no hay desabastecimiento de insulina en el país



Alias 'Fito' acepta extradición a EE.UU. por narcotráfico y conspiración



Juez de Medellín ordena saneamiento de cartera entre EPS intervenidas e IPS en la ciudad



Presidente Petro cuestiona a la Corte por frenar reforma pensional



Rodrigo Londoño, jefe del Partido Comunes, se recupera tras compleja cirugía



Judicializan a alias 'Flaco Carvajal' por asesinato del personero de Cumbitara en Nariño





Fedesarrollo proyecta crecimiento económico de 2,6% en 2025



Alias 'Zarco' Aldinever, el jefe de la segunda Marquetalia que habría ordenado el atentado contra Miguel Uribe



Capturan en Bogotá al máximo capo de la mafia italiana 'Ndrangheta en América Latina

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO